VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Emotivo adiós a don Francisco

Los vecinos despidieron al que ha sido su médico durante once años

Consistorio,

vecinos y sus

consultorio le

rindieron un

jubilación

compañeros del

MOCIÓN y cariño fueron los sentimientos que se mez-claron ayer en el salón de plenos del Avuntamiento de Villamayor de Armuña du-rante el homenaje que el

Consistorio y el pueblo rindieron al que ha sido su médico durante once años.

Medio centenar de vecinos, así como sus compañe-ros del consultorio médico,

q u i s i e r o n acompañar a Francisco González Ramos, don Francisco, en su despedida profesional, que pasará ahora a disfrutar de su jubilación, y que reci-bió la invitación del alcalde, Ángel Luis Peralvo, a seguir visitando y acercándose al que siempre será su pueblo.

Una etapa durante la cual ha atendido a miles pacientes, niños, jóvenes y ma-yores, con los que ha mostrado siempre profesio-nalidad y, sobre todo, cercanía, algo que los vecinos agradecieron ayer durante el acto, en el que la concejal

de Acción Social, María Luengo, dio lectura a una carta de reconocimiento y gratitud por la amistad y sentido homenaje servicio prestados en con motivo de su pro de la sa-lud de los ciu-

El homenaje concluvó con la entrega de unos rega-los, tanto por parte del Ayuntamiento como por la resi-dencia de mayores del municipio donde acudía a diario a atender a los resi-

VILLARES DE LA REINA

La parcela cedida a la Junta para el IES seguirá siendo campo de fútbol municipal

■ El Ayuntamiento mantiene el uso deportivo y colocará césped artificial ante la negativa a construir el instituto por el momento

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha decidido mantener el uso de la parcela municipal que en principio ha cedido a la Junta de Castilla y León para la construcción del instituto de Secundaria.

Como este proyecto de momento no se va a desarrollar, el equipo de Gobierno ha decidido instalar césped artificial en esta parcela, donde actualmente se encuentra el campo de fútbol municipal.

De esta manera, se atenderá una de las demandas más reiteradas por parte de la numerosa población que utiliza a diario es-ta instalación deportiva y que vendrá a mejorar el resto de espacios de ocio y deporte con los que cuenta el municipio y que son un referente para muchos aficionados al deporte, que acuden desde la capital y otros municipios para practicar su afi-ción en las dependencias de Villares

El objetivo es que las obras, para las que se han destinado 175.000 euros procedentes del remanente de tesorería tras la mo-dificación extraordinaria realizada como créditos extraordinarios, comiencen este mes, para que el césped esté colocado y listo para su uso en septiembre de cara al inicio de la temporada.

Una actuación que quedará lista en unas semanas, ya que tras allanar el terreno de tierra actual, sólo supone la correcta instalación de las bandas de cés-ped artificial de última generación para mejorar la calidad y las condiciones del juego a los usuarios.



■ Futura ubicación educativa

A pesar de que el Ayuntamiento ha decidido seguir utilizando el campo de fútbol situado en la trasera del Centro de Ocio y Deporte, adaptándolo con el césped artificial, no renuncia a la solicitud del IES realizada a la Junta, y mantie ne esta parcela como futura ubicación del instituto, aunque si fuera necesario se buscaría otra cercana en el momento de ejecutar el proyecto. Por ello, va a mantener el uso deportivo hasta que haya una respuesta positiva, que con motivo de la crisis se va a de-morar, ya que Educación no considera que sea una infraestructura imprescindible para el municipio a corto plazo, por la cercanía de centros educatipoca distancia.

CABRERIZOS



Visita de la alcaldesa a los "Viajeros en el Tiempo". La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, y la concejal de Juventud y Festejos, Carmen García, realizaron aver una visita a los 45 niños participantes en la actividad lúdica de ocio y tiempo libre de verano organizada por el Ayuntamiento "Viajeros en el Tiempo"./EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Firma del convenio para acoger las enseñanzas de la UNED. El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, y el representante del Centro Asociado de la UNED de Zamora, Juan Andrés Blanco, ratificaron aver el convenio de colaboración por el que el municipio acogerá a partir del próximo curso una sede de la Universidad a Distancia./EÑE

